

Liebe Genossinnen und Genossen,

am 11.12.2015 habe ich mich wieder einmal mit der ASG Nord- Niedersachsen in Bremen getroffen. Geplant war eine Zukunftsaussicht in 2016. Was ist uns wichtig an gesundheitlichen Themen? Wir haben gemütlich im „ Haus am Walde“ zusammen gesessen und haben den Abend mit Glühwein und Gesundheitsthemen auf dem Weihnachtsmarkt in Bremen ausklingen lassen. Ich wurde auch gefragt, ob ich mich nicht nächstes Jahr in den Vorstand ASG Nord- Niedersachsen wählen lassen wollte. Dieses habe ich dankend abgelehnt, da ich ja erst den OV Vorstand in Thedinghausen angenommen habe und mich dort erstmal etablieren, bewähren und wohlfühlen muss.

Geplant sind folgende Themenabende der ASG in 2016:

Erstes Halbjahr:

Februar: Pflegekammer (meine persönliche Meinung: bin ich strikt dagegen)

Mai: VERAH (Versorgungs- Assistentin in der Hausarzt Praxis), laufen schon in Riede und Langwedel + Flüchtlinge in der Hausarzt Praxis

Zweites Halbjahr

Wahlen ASG

Die Veranstaltungen der ASG sind offen für Alle und ich bin da nach wie vor gerne Ansprechpartner.

Bis bald mal

Petra

Nein. Spätestens Januar oder Februar wenn wir uns mit den Hausärzten der Samtgemeinde treffen und vielleicht kommt auch jemand vom Vorstand ASG.